

尾張旭市立白鳳小学校だより

令和7年1月号



# 白鳳点描

## 2025年「巳年」のスタートです

校長 水野 夏子

皆様、あけましておめでとうございます。  
旧年中は本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、ありがとうございました。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、巳年のへびは脱皮をすることから、

- ・ 復活と再生
- ・ 新しいことが始まる年
- ・ 再スタートや変化のチャンスに恵まれる年などと言われています。「新たな自分に生まれ変わる」という意味をもちます。新しいことを始めるのにもよい年ですし、今までの自分とは違った自分を目指すにもよさそうです。「やってみたかったことを始めてみる」「こうしたいと思っていたことを実行してみる」そんな一年になるとよいと思います。

また、巳年の「み」を果実の「実」とかけて「実を結ぶ」年とも言われています。これまで努力してきたことの成果が表れる年です。諦めずにコツコツと続けてきたことが実を結ぶ、そんな一年の幕開けです。

3学期始業式には、子どもたちへ「4月に決めた学級目標は達成できましたか」と投げ掛けました。それぞれの学級目標を達成することが、本校の教育目標である「明るい笑顔が輝く白鳳小学校」を達成することにつながっていくからです。学級も学校も今年度の締めくくりに向けて、ラストスパートに入ります。3月には、目標に向けて頑張ってきたことを喜び合える、そんな姿を想像して3学期を過ごしていきたいと思いをします。



### お 願 い

- 転出入について、分かった時点で担任まで至急お知らせください。来年度の学級数に関わりますので、ご協力をお願いします。
- インフルエンザが流行しています。感染症対策として、手洗い、換気、マスクの利用を推奨しています。毎日清潔なハンカチや予備のマスクを持たせてください。ランドセルのポケットに予備を入れておくとよいです。
- 今年度も保護者の方へ向けた学校評価をお願いいたします。H&S でのアンケートを予定していますので、お知らせが届きましたら、ご協力をお願いいたします。